



## ***”Agradecimiento al pueblo rinconero por su apoyo en la defensa de la sanidad pública”***

La Asamblea Local de Izquierda Unida y el Núcleo del PCE en La Rinconada quieren expresar su satisfacción y agradecimiento al pueblo rinconero por el apoyo recibido en las jornadas de marcha en defensa de la sanidad pública y por la restitución de los servicios de urgencia y asistencia presencial en los centros de salud.

Ante el desmantelamiento de la sanidad pública y su trasvase hacia una sanidad privada y tras haber agotado todas las posibilidades administrativas, sin respuesta por parte del gobierno de la derecha en la Junta de Andalucía, Izquierda Unida y el PCE de la Comarca de La Vega iniciaron tres semanas de movilización para visibilizar este problema y reivindicar una sanidad pública, universal, gratuita y de calidad.

Durante las etapas de estas marchas, que comenzaron con un encierro en el Centro de Salud de Peñaflor el 27 de septiembre, el pueblo de La Rinconada ha participado en la organización, acciones y jornadas de marcha, hasta la llegada al Parlamento de Andalucía el pasado 14 de octubre, donde mostramos nuestra indignación por los recortes en la sanidad pública junto a cientos de personas, organizaciones políticas, plataformas y asociaciones.

Nuestro más sincero agradecimiento a las y los compañeros de IU y el PCE de La Rinconada que han caminado junto a las muchas personas de los pueblos de la Comarca en todas las jornadas de marcha. También queremos expresar nuestra satisfacción y agradecimiento a Podemos La Rinconada, que han participado desde el principio en la difusión de la movilización y caminado en las etapas, y a ACAT (Asociación Ciudadana de Ayuda al Toxicómano) y la HOAC (Hermandad Obrera de Acción Católica) que han expresado su apoyo a la movilización organizada por Izquierda Unida en la Comarca de La Vega en defensa de la atención primaria y la recuperación de la sanidad pública.

Y a las muchas vecinas y vecinos de nuestro pueblo que recibieron a la columna de marcha en los centros de salud de Los Carteros y Santa Marta y que sufren las consecuencias de los recortes en la sanidad pública y mostraron su indignación y apoyo, expresarles nuestro más sincero agradecimiento.

**¡Gracias! ¡Muchas gracias a todas y todos por vuestro apoyo!**

**¡Izquierda Unida y el PCE de La Rinconada, salen a la calle con el pueblo para continuar en la defensa por los servicios públicos!**